

Vernissage à Rennes-les-Bains !

Le 29 juillet 1958, un journaliste de *La Dépêche du Midi* était présent à Rennes-les-Bains qui organisait à la Maison des Prisonniers l'exposition de tableaux d'un peintre régional, Beurois-Jauzy, qui avait fixé sur ses toiles les paysages des Corbières.

qui n'oubliera pas
du 27 juillet.

Rennes-les-Bains

VERNISSAGE BEAUROIS-JAUZY A RENNES-LES-BAINS



Dans le hall de la Maison des prisonniers, à Rennes-les-Bains, a lieu l'exposition des œuvres Beurois-Jauzy; le vernissage a eu lieu sous la présidence de M. le maire de Rennes-les-Bains; de M. le docteur Raou, président du Syndicat d'Initiative; M. Cabot, receveur des postes, représentant l'Association des prisonniers de guerre, ainsi que M. Rieux, de Carcassonne.

De nombreux visiteurs se pressaient dans le hall et ont pu admirer le grand talent des exposants. M. Jauzy, dont les œuvres s'inspirent du maître Wlaminck sont d'un saisissant réalisme.

Parmi les nombreux tableaux exposés, nous avons particulièrement remarqué un coq en jovi d'une très grande classe.

La « pierre Lys », par le jeu de son éclairage, sous les couleurs d'arc-en-ciel, donne un relief saisissant à ce beau coin de notre terre audoise.

Une nature morte, représentant un intérieur modeste, a également retenu notre attention.

Les « Oliviers gelés », dans un paysage des Corbières, montrent combien l'artiste a su saisir tout le drame de ces branches tordues sans feuillage.

Signalons que M. Jauzy possède déjà des tableaux aux musées d'Agde et Céret.

Les toiles de M. Beurois sont magnifiques; son « Charleragne » est remarquable; ces toiles ont déjà eu l'honneur du festival de la Cité de Carcassonne.

Vernissage magnifiquement réussi; l'exposition doit attirer de nombreux visiteurs; nous lui souhaitons le plus franc succès et félicitons les organisateurs de ce décentement artistique



Au cours du vernissage, dans le hall de la Maison des prisonniers, à Rennes-les-Bains, M. JAUZY, présente une de ses œuvres : « Oliviers gelés dans un paysage des Corbières »,
(Photo « La Dépêche »).

Envoyer vos commentaires à : asso-RLC.doc@orange.fr
ou directement sur la news